

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan kepada Allah swt. atas segala berkat dan karunia yang dilimpahkan-nya, sehingga saya dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul “Pengaruh Motivasi Kerja dan Lingkungan Kerja Terhadap Kinerja Karyawan di PT. Jaya Real Property, Tbk. Bintaro” dengan baik, yang dilaksanakan dari bulan Oktober 2013 hingga Februari 2014. Berkat doa, dukungan, dan perhatian dari orang-orang terdekat dan keluarga, saya dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan tepat waktu.

Penulisan skripsi ini diwujudkan untuk memenuhi salah satu syarat untuk dalam rangka menyelesaikan program kesarjanaan Strata Satu (S-1) pada Program Studi Ekonomi, jurusan Manajemen di Universitas Esa Unggul Jakarta. Tentu saja penulisan skripsi ini jauh dari sempurna, namun tersusun dan dikemas dengan sajian yang menarik dan memberikan manfaat untuk dibaca.

Dalam kesempatan ini saya selaku penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Dr. Ir. Arief Kusuma A.P, MBA, selaku Rektor Universitas Esa Unggul
2. Bapak Dr. MF. Arrozi Adhika, Msi. Ak, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Esa Unggul.

3. Bapak Drs. Sugiyanto, MM, selaku Ketua Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Esa Unggul sekaligus dosen pembimbing, yang telah banyak membantu penulis dalam memberikan ide, saran dan kritiknya serta meluangkan waktu, tenaga, pikiran, serta memberikan semangat kepada penulis dengan penuh kesabaran dalam membimbing, mengarahkan, serta membantu dalam penyusunan skripsi ini.
4. Orang tua saya, Bapak Azmi Ganie, S.H, M.M dan Ibu Rosmah, serta kakak saya, Ritchie Harris Mohammad, S.E dan kakak ipar saya, Dinda Firziani, M.Si dan keluarga-nya, yang semua saya cintai yang telah mendukung dalam segala hal, baik berupa materil maupun moril.
5. Sahabat-sahabat saya tersayang: Silvany Ryan, Silvana Ryan, Ruth Kartika, Amanda Sartika, Fajar Annisa, Dinanti N.P, Eka Wulan R., Tri Kusuma Fajarini, Arif, Dimas Trinanda, Helmi Budiman, Busrol, Herlan Azis, Andrina, Prima dan masih banyak lagi yang tidak dapat saya cantumkan satu persatu. Terima kasih atas support dan bantuan yang diberikan selama proses pembuatan penulisan skripsi ini berlangsung.
6. Teman-teman setia dan seperjuangan yang bersama-sama menyelesaikan penulisan skripsi di Universitas Esa Unggul: Firly Rahayu, Wanda Rizki Amalia, Sugiarti Ruwasih, Titin Yuliana, Lydia Miryam, Rini Purwanti, Nanda Azaniel, Risna, Desi, Nina Merdiana, Agus Ramadhani dan teman-teman yang lain yang tidak dapat saya cantumkan satu persatu

7. Saudara-saudara saya terkasih, Bapak H. Mailan Syarief dan keluarga, Bapak H. Arifin dan keluarga.
8. Para pihak atasan dan staff karyawan PT. Jaya Real Property, Tbk. Yang sudah banyak membantu: Bapak Otong, Bapak Pahrudin, Mbak Mia Nur Amalia, Mas Rikrik Gunawan, Mas Anggara, Laras dan banyak lagi yang tidak dapat saya cantumkan satu persatu.

Akhir kata saya mengucapkan terima kasih banyak kepada semua nama yang telah dicantumkan, atas dukungan dan bantuan yang diberikan selama saya mengerjakan penulisan skripsi ini. Mohon maaf apabila ada nama-nama yang tidak saya cantumkan dan apabila ada sedikit atau banyak kesalahan dalam penulisan skripsi ini.

Penulis mengharapkan semoga hasil penulisan skripsi ini bermanfaat bagi siapa saja yang membacanya dan juga dapat menjadi bahan referensi bagi orang-orang yang melakukan penulisan skripsi dengan tema atau materi yang sama.

Jakarta, Februari 2014

Aprilia